

decir que habia ya desembarcado en Nicaragua, pero no debe ser cierto por que de lo contrario se hubiera sabido en Nueva-York antes de salir la Mala para Europa.

—En Lima (Perú) ocurrió un suceso, verdaderamente notable, el 2 de noviembre último. El batallón Castilla, mandado por su coronel en persona, se presentó en el salon del Congreso hallándose este retirado, y lo disolvió á culatazos. El presidente imploró al día siguiente la protección del gobierno, el cual se encogió de hombros y respondió que lo sentia mucho, pero que no podia tomar cartas en el negocio. El batallón se estacionó en el edificio para estar bar que se reuniesen de nuevo los padres de la patria. El motivo alegado por el autor de esta fechoria era, las sospechas que inspiraban las muchas sesiones que el Congreso habia celebrado á puerta cerrada, y en que únicamente se trató de aumentar hasta diez duros diarios el sueldo de ocho que aquellos augustos senadores disfrutaban. La guerra civil continuaba en su acostumbrada inmovilidad. Vivanco en Arequipa observando con un anteojo á Castilla, y Castilla en las inmediaciones observando con un anteojo á Vivanco. La escuadra rebelde estaba en Islay, y le comunicacion entre este puerto y Arequipa interceptada por las tropas sitiadoras. A la salida del correo estas tropas habian empezado á hostilizar al pueblo.

—Dicese que la cuestion de Nápoles se resolverá en la conferencia de Paris. Este rumor que se habia desvanecido, hace tiempo ha vuelto á suscitarse con motivo de una memoria relativa á la situacion del reino de las Dos Sicilias, que parece ha recibido el gabinete de las Tullerías. Unos suponen que la habia pedido para ilustrarse acerca de la cuestion antes de someterla á la Conferencia y otros por el contrario creen que es el fruto de los estudios hechos por el general Gayon respecto del estado militar de Nápoles, en cuyo caso, el asunto seria enteramente distinto. Saber cual es la verdadera version se nos figura algo difícil interin no tengamos conocimiento de otros datos mas circunstanciados. Esperemos, pues, á que se publiquen y entoncez deduciremos lo que haya de positivo acerca del particular.

—La corbeta americana *Levan* ha desembarcado en la isla Formosa un destacamento de tropas de marina que tomó oficialmente posesion de pais en nombre de la república de los Estados- Unidos. Parece, sin embargo,

que el gabinete de Washington no ha aprobado la conducta del comodoro que esto acordó, y que le ha dado terminantes ordenes para que desista de sus propósitos.

—De China se sabe que el almirante inglés Seymour adoptó el 25 de octubre último cuantas disposiciones se juzgaban necesarias para completar el bloqueo de Canton. De aquella desgraciada plaza, que se halla asediada por las bandas de los que á defenderla acuden de las provincias vecinas, corrian rumores de que el ejército insurgente pensaba atacarla, habiendose notado que varios espías de dicho ejército se habian introducido en ella disfrazados con trajes de mercaderes rusos. Si esto llegase á suceder la situacion tomaria un carácter de gravedad bien distinto, por cierto, del que hasta ahora ha tenido.

—En Londres continúa asegurándose que el gobierno propondrá al Parlamento la abolición del doble gobierno de la India; el mercado tiende al alza y no cesan de llegar á Londres remesas de oro de América.

—De los principados danubianos escusamos hablar, porque es tanta la confusion que reina en todo, cuanto á ellos se refiere, y tan contradictorias las versiones relativas á su próxima disolucion, que nos seria muy difícil sacar en limpio nada digno de consignarse. En Paris corre el rumor de que los comisarios europeos que han representado la autoridad del Congreso de la paz en aquellas provincias, volverán á la capital de Francia en los primeros dias del próximo enero, á fin de ilustrar á la futura Conferencia con sus explicaciones verbales, ademas de las memorias que han debido escribir para el objeto. Si este rumor se acredita, venimos á parar en que dicha asamblea desea resolver por sí misma todas las dificultades de la cuestion, y no limitarse como se habia anunciado, á sancionar lo acordado de antemano diplomáticamente por las potencias interesadas.

—Por la via de Londres se han recibido noticias interesantes de Washington que alcanzan al 9 de diciembre. Entre ellas se encuentra el texto del discurso dirigido por el presidente de los Estados Unidos á las dos cámaras con motivo de su apertura anual. La mucha estension de este documento y la diversidad de materias que abraza en su mayor parte de interés especial para los Estados Unidos, nos dispensan de reproducirlo íntegro, bastando únicamente con la parte relativa á España, que traducimos testualmente

te, llamando sobre ella y sobre el tono con que esta escrita, la atencion de nuestros lectores.

Nuestras relaciones, dice, con todos los demas gobiernos de Europa, á escepcion del de España, son tan pacíficas como puede apetecerse. Siento decirlo, desde que se cerró la legislatura anterior, ninguna de las numerosas reclamaciones de nuestros conciudadanos contra el gobierno español ha obtenido el menor resultado.

El insulto hecho en marzo de 1855 á nuestro pabellon en las costas de Cuba por la fragata española *Ferrolana*, que disparó sobre el vapor americano portador del correo *El Dorado*, y lo detuvo en su viaje para visitarlo, continúa además sin reparación. El lenguaje y la conducta del gobierno español con los Estados Unidos son muy de sentir.

Nuestro enviado extraordinario (y ministro plenipotenciario actual en Madrid) ha pedido su relevacion. Tengo intencion de enviar un nuevo ministro á España con las instrucciones especiales sobre todas las cuestiones pendientes entre los dos gobiernos, y con la resolucion de que sean arregladas pronta y amistosamente, si es posible.

Entre tanto, cada vez que nuestro ministro insiste sobre las justas reclamaciones de nuestros ciudadanos cerca del gobierno español, se le objeta que el Congreso nunca ha votado, como lo habia recomendado el presidente Polk en su mensaje anual de diciembre de 1847, los fondos que debian pagarse al gobierno español para ser distribuidos entre los reclamantes en el asunto de la *united*.

Mi predecesor hizo inmediatamente una recomendacion semejante en su mensaje de diciembre de 1853. Siendo del mismo parecer que esa indemnizacion se debe legitimamente en virtud del tratado de 20 de octubre de 1795 con España, recomiendo sinceramente un crédito de esa naturaleza á la consideracion favorable del Congreso.

El 23 del actual han debido espirar los poderes conferidos al príncipe de Prusia, y aun no se sabe como quedará resuelta la cuestion que parecia haberse suscitado en Berlin para cuando esto sucediese. El lector recordará que se ha hablado de la abdicacion probable del rey Federico Guillermo, como asimismo de la instalacion de un conde de regencia nombrado por las Cámaras, conforme á la Constitucion del Estado. Si

todos el testimonio mas brillante de su inocencia. Desde entonces comencé una verdadera emulacion para atravesar miradas y lograr ser el primero en dirigirlas hacia el cielo.

— Señor Bionzino, dijo en aquel momento Rodolfo, inclinando la cabeza hacia el artista, no sé si opinareis como yo, pero por lo que á mi hace, apostaria un cuadro del Tártaro contra un lienzo de Juan Brauwer, á que todas esas hermosas gantas danian la mitad de su alma para envolverla de Abigail á tostarse á lo mas profundo de los infiernos.

—Lo creí así, contestó Sebastiano una que otra vez, con la mirada fija con insistencia en el joven.

— Otra apuesta: pongo vu otra Virgen de las Lágrimas contra un cuadro mio, que todos esos virtuosos gantes especialmente los nobles, renunciarian gustosos á sus mugeres por una sola mirada del Abigail. Yo sin embargo, vivió Dios, que no es prudente desear tal favor. Gracias á la providencia, no soy brujo ni adivino; pero no vacilo en predecir que sea prefirido por el joven, que verá mas de veinte días levantados sobre su pecho en el espacio de ocho dias, y casualidad se le dará una que se quite con el camino del coronamiento.

Se continuará

los nombres mas ilustres y las mugeres mas puras de la ciudad, trayéndoles á aquel palacio, que habia pagado con su deshonra.

Estas palabras comenzaban á producir cierto efecto, pero solopen la parte femenina de la reunion, sino tambien en algunos hombres, que se veian muy perplejos acerca de la manera en que podria rechazarse una acusacion que se apoyaba en esas presunciones mas fundadas, y á la que solo les era difícil oponer una conviccion íntima basada en la razon, sino en el sentimiento. Acaso las enemigas de Abigail iban á obtener un triunfo fatal para su reputacion, decidiendo á una parte de los convidados, á que se retirasen desde el principio de la fiesta, y temiendo que habrian imitado muchos otros, y habiera dejado su palacio casi desierto, cuando la joven después de un silencio prolongado se decidió á tomar la palabra.

— Señores, dijo, paseando en torno suyo una mirada noble y altiva, cuando se fijaba en los hombres, desdeñosa y fria; cuando caia sobre las mugeres, cuyos sentimientos parecia haber adivinado; experimento el deseo y la necesidad de daros gracias por haberos dignado venir á dar vida á mi morada, trayendo á ella vuestra presencia, y la fama de vuestros nombres, cuyo eco conservara por mucho tiempo en el templo cristiano guarda en la profundidad de sus bóvedas misterio-

sas: el perfume del incienso y el grave sonido del canto. Gracias, nobles artistas, un rayo de vuestro gloria quedará bajo estas anteceras, y el fuego de vuestro ingenio palpitará siempre en la intimidad de estos balcones. Gracias, nobles caballeros hidalgos, los recuerdos espéndidos que os habreis que van unidos á vuestros nombres de tremola antigüedad, poblarán la soledad de mi castillo, y le llenarán con sus trágicas leyendas. Gracias, honrados y opulentos mercaderes, vuestras virtudes sencillas y firmes, dejaron aquí algo de los placeres del hogar doméstico, y mezclarán su encanto dulce y penetrante con las grandezas de la nobleza, y con los esplendores artísticos. Gracias, pues, á todos vosotros, señores, desde el fondo de mi corazón, gracias mil.

Estas palabras fueron pronunciadas por Abigail con una dignidad tan serena y natural, que cualquiera la habria tomado por una descendiente de las familias mas antiguas de Flandes. Así que produjeron el efecto inmediato de destruir la impresion desagradable que habian hecho en muchos años las calumnias inventadas acerca de la súbita fortuna de la joven. El marcado desprecio que habia manifestado dirigiéndose tan solo á los hombres y desdeñando las esplotaciones acerca del camino de su suerte, concluyó de hacer que se favoreciera la opinion, y pareció á los ojos de

embar
ni un
ra ha
ránd
ple r
cambi
to. A
advier
notar
to en
en la
de bu
tretien
conve
de la
Berlin
monia
refiere
olvida
desmi
Negos
do, un
na, p
parte,
nos d
tante
versac
declar
saba
Tuller
dicho
servar
puede
minist
pero
contor
partici
del em
mient
dad d
otros
ropea
la del
Dieta
neste
traño
ques
Rusia,
que y
de do
á mos
de 16
pedia
sis fin
leye
trise
sátiro
ra ase
sq, th
real
Mr. L
mida
cesar
propo
mo es
cobrad
laman
que lo
sos es
nas
ingles
los pro
ruedós
Estas
lacion
hacer
en al
ciertos

embargo, ahora como, antes, se asegura que ni una ni otra cosa se adaptará, y que para hacer frente á la situación, se prorrogarán los poderes al príncipe mediante un simple real decreto, cuya providencia en nada cambia la marcha de los negocios. En cuanto á la salud del monarca prusiano, no se advierte mejora notable. Con todo, merece notarse que siempre conserva fijo su pensamiento en las construcciones. Su primer cuidado en la convalecencia, ha sido examinar planos de buques, examen en que todavía se entretiene actualmente. Hace poco tuvo una larga conversacion con el arquitecto, Stahr, acerca de la catedral que se trata de construir en Berlin. En fin; asegúrase que es tal la memoria que el rey conserva en todo lo que se refiere á las construcciones, que no se ha olvidado de ningún término técnico.

Una correspondencia de Francfort del 16 desmiente categóricamente que el ministro de Negocios extranjeros de Francia haya dirigido una nota á los gabinetes de Berlin y Viena, relativa á los ducados alemanes. Por otra parte, dícese con referencia á datos fidedignos que el marqués de Moustiers, representante francés en Prusia, ha tenido una conversacion con M. de Manteuffel en la que declaró terminantemente la actitud que pensaba tomar en el asunto el gabinete de las Tullerías, resultando de esta declaración que dicho gabinete se concretará por ahora á observar la mayor reserva. No sabemos cual puede ser la importancia de lo manifestado al ministro prusiano por el diplomático francés, pero sí que lo que dejamos apuntado está conforme con la política francesa acerca del particular. Hace ya tiempo que el gobierno del emperador Luis Napoleón ha indinado que mientras no se viese amenazada la integridad de la monarquía dinamarquesa, ó en otros términos, mientras la cuestión no sea europea, para nada intervendría en ella. El que la deje hoy encargada á la sabiduría de la Dieta germanica y á la prudencia del gabinete de Copenhague, no debe parecernos extraño y así se explica la reserva del marqués de Moustiers. Por lo que respecta á Rusia, se confirma la última declaración de que ya hemos hablado á nuestros lectores, de donde se deduce que se halla dispuesta á mostrarse menos reservada.

El Folkething dinamarqués en su sesion del 16 del corriente votó 300.000 libras que pedía el gobierno para hacer frente á la crisis financiera, sometiendo inmediatamente la ley al Landsting donde no se tenía encontrado oposición. De este modo podrá tener la satisfacción de la corona dentro de breves días. Para asegurar el buen empleo de dichos recursos, tal como haya recaído la sancion real, se nombrará una comisión presidida por Mr. David, consejero de estado, la cual examinará todas las cuestiones que puedan necesitar la intervencion del gabinete á fin de proponer lo que haya de providenciarse. Como es natural, el comercio de Dinamarca ha cobrado ánimo al ver que su gobierno no solamente se muestra dispuesto á socorrerlo, sino que lo hace con la diligencia que en tales casos es indispensable para la eficacia de las buenas disposiciones.

Leámos en una carta de Londres, que los ingleses empiezan á dar la voz de alerta por los proyectos de conquista del imperio de Marruecos que se atribuyen al gobierno francés. Estas conquistas en el Africa escitan la emulacion de los ingleses á indicar la idea de hacer preparativos para buscar compensaciones en alguna otra parte. Si tales planes son ciertos, es seguro que aquellos isleños no se

quedarán atrás, pues el continente africano es una de las esperanzas de Liverpool y Manchester.

Otro accidente ha ocurrido al *Leviatan* en la última tentativa para lanzarlo al agua. Uno de los cables cadenas de 2 1/2 pulgadas de espesor se rompió en medio de la operacion y fué necesario suspenderla para reparar este contratiempo y otros que lo acompañaron. Los 70 pies que este monstruo ha avanzado hacia el río, cuesta ya á la compañía, asombrosos *siete millones de reales próximamente*. La distancia que le queda que hacer es de 104 pies. Si estos cuestan en la misma proporcion, la operacion de botarlo al agua va á importar tanto como el costo del buque.

Ha fallecido en Nueva Orleans una mujer que contaba 151 años y 9 meses de edad. Deja viudo á su octavo marido, que no tiene arriba de 40 años; tan solo hace cinco que se casó con ella.

Escriben de Londres. La embajada de Siam será provechosa para los intereses políticos y mercantiles de este país. Los representantes de S. M. (mayor y menor) han venido de Oriente, según se asegura con una grave misión diplomática. Los ingleses han intentado durante muchos años entablar relaciones con la corte de Siam. El rey mayor es un hombre de superior educacion, y sus buenas disposiciones hacia Inglaterra son de grande importancia para este país, si se considera la contigüedad de sus territorios con los de Burmah, y la influencia que ejerce Siam sobre las estensas costas en los confines de Tonquin y Cochinchina. Aunque el comercio inglés no es muy importante en estos países, no hay duda que se aumentará con el tiempo, y los comerciantes interesados en el comercio del Asia ven con gran satisfaccion las amistosas relaciones inauguradas entre la Gran Bretaña y el reino de Siam.

Escriben de Paris. Hume, el célebre nigromántico americano, de quien se han ocupado todos los periódicos de Europa, reside actualmente en Paris, y está causando la admiracion de todos. Sin que nadie pueda explicarse cuales son sus medios y facultades, es lo cierto que aturde la imaginacion de cuantos presencian sus lecciones. Tan luego como entra en una habitacion, el termómetro baja cuatro ó seis grados; cuando quiere pone en movimiento las mesas y las sillas, hace palidecer á los mas fuertes de espíritu, y esto que acabo de anunciar á Vd., no es un cuento, es un hecho; explota la electricidad y el magnetismo como nadie. Antes de ayer recibió en su casa á Mario, el célebre tenor, que lleno de prevenciones contra Hume, fué á su casa resuelto á burlarse de sus habilidades. Al salir de la visita, Mario estaba aturrido y no podia negar lo que habia visto. Hume evoca los espíritus y entabla diálogos, nadie sabe con quien; es sin duda alguna un hombre que ha estudiado mucho la fisica; es el moderno Cagliostro.

Algunos periódicos sardos, hacen llamamiento á las armas contra Napoles por haber el consejo de guerra declarado buena presa el vapor *Cagliari*.

De Roma dicen con fecha del 20 que monseñor Bonaparte ha dicho su primera misa pública en la capilla de Santa Catalina de la basilica de Santa Maria, donde está el sepulcro de su madre.

El gobierno bávaro ha enviado tropas hacia Haberfeldtresben, donde se teme que ha vuelto á funcionar el tribunal secreto, cuyas venganzas se reprimieron en otro tiempo con tanto trabajo.

Roscion. — Esta tarde, á las tres y media, el Ilmo. Sr. Dean de esta Santa Iglesia y el Sr. Arcipreste de la misma D. José Maria de Trevilla, tomaran posesion de este Obispado en nombre y representacion del Ilmo. Sr. D. Juan Alfonso de Alburquerque, á cuyo solemne acto concurrirán las cruces parroquiales, audiençia, y demás de costumbre.

QUE SE COMPONGAN. — Las murallas de esta Ciudad tienen desgracia. Ya saben nuestros lectores los diferentes hundimientos que han tenido lugar en los años anteriores. Pues bien: cuando se habia ultimado el oportuno expediente y se habia anunciado la subasta de las obras necesarias, no se presentó licitador alguno. Ahora por orden de la superioridad se anuncia nueva subasta, que tendrá lugar despues del dia 25 de Enero próximo.

Cuento. — Azucenas preciosas que ocupan mi pensamiento cordobesas salerosas, voy á decir grandes cosas, os voy á contar un cuento. Que hoy, se encuentra el alma mia como amarrada á cadenas, pues hubo una mano impia que le hizo una felonía y la ha cubierto de penas. Preciso me es por lo tanto hablar mis culpas al viento y al olvido mi quebranto, que es muy fastidioso al llanto y asesina el sentimiento. Y es propio de hombres de seso en las circunstancias graves tener muy maduro el seso; por eso tengo, ipso facto, de mi corazon las llaves. Y á nadie me ostento con cores, ni á nadie ofenden mis labios; mas son mis timbres mayores no olvidar nunca favores, y nunca olvidar agravios. Y yo que á todos me igualo, sin juzgar que soy un necio, al dar con un hombre malo como que me crezo al palo y lo miro con desprecio. Y es que entrar yo puedo en guerra ni perder mi antigua calma con quien en sí solo encierra cieno en el lugar del alma, y en el del corazon tierra. Desprecio pues al mezoquino que haciendose vergonzante, y eobarde y asesino, me buscó por un camino sin ponerse delante. Mas con charlas enfadosas ponerme como en ascuas, he olvidado entre otras cosas contaros el cuento, hermosas, que os ofreci en estas Pascuas. Y como estoy hecho un lio y ya nada me entretiene, dejémoslo, que hace frio; y os lo contaré, lo fio en todo el año que viene.

Reposo y recuento. — Por una reciente circular de este Gobierno de provincia se previene que con sujecion á las prescripciones de la Real Instruccion de 16 de Abril de 1816, recordado su cumplimiento en diferentes disposiciones superiores, procedan los Señores Alcaldes de los pueblos de esta provincia, asociados del Secretario del Ayuntamiento ó de dos Jueces de fechos habilitados al efecto, en la noche del 31 de Diciembre corriente, al reposo y recuento de los efectos estancados que existan en las Administraciones subalternas y Estancos de los mismos pueblos donde estas se hallen establecidas levantando acta de las existencias que resulten en cada uno de ellos, remitiéndola por el primer correo del mes de Enero próximo á la Administracion principal para los efectos que correspondan.

Botes huérfanos. — Se halla vacante la Botica del Hospital de Jesus Nazareno de Luque, única que existe en el pueblo. Hasta el diez de Enero se admiten solicitudes.

Mina. — Ha sido admitido el registro de tres pertenencias de la mina de plomo titulada *La Princesa*, sita en la loma de Buenas yerbas, término de Montero.

Hoy. La traslación de Santiago, apóstol y S.

Sábado, obispo y mártir. Habiendo recibido la corona del martirio el Sto. Apóstol Santiago en Jerusalem de orden del rey Herodes...

Boletín comercial.

MERCADOS.

Bolsa de Madrid del 24 de Diciembre. Consolidado a 40.00 y el diferido a 21.00. Compañía de Seguros de los Seguros de los Seguros...

ARRENDAMIENTO.

El día 2 del próximo mes de Enero a las once de su mañana se acuerda en subasta pública por licitación...

ALFILERES PARA CORBATA.

Se acaba de recibir un variado surtido al gusto del día en la platería de Merino, calle de la Librería.

SUBASTA.

A las once de la mañana del Viernes 8 de Enero próximo se ha de subastar en las escuelas Pías de la Compañía de esta capital la madera de cañano...

LIBROS.

En la librería de Lozano hay de venta los libros siguientes: Diccionario Militar de voces antiguas y modernas...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

El arte del licorista o nuevo método para hacer toda clase de licores...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...

DESVIACIONES de la columna vertebral y de la...